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  事業構想学部教授会議事録               

（７月１０日第４回定例） 

 開催場所 ３階大会議室 開催日時 平成 25年 7月 10日（水）14:40～16:30 

  出 

 

  席 

 

  者 

  ３４名／定数３６ 

  （教授） 

  秋月，井上，風見，金子孝，茅原，小嶋，坂本，櫻木，須栗，田邉，富樫，徳永，永松，日原，平

岡，福永，藤原，蒔苗，三橋，宮原 

  （准教授・講師・助教） 

    板，伊藤，内田，ウィルソン，金子浩，高力，坂巻，相模，鈴木孝，鈴木優，竹内，土岐，中田，

物部 

 

                         

事務部：成田，狩野，日野，高橋 

 欠席者 

（教授）大泉，糟谷 

（准教授・助教）なし 

                                                   （職階５０音順・敬称略） 

 議 事 内 容               
 

〔審議事項〕 

(1)6 月 12日教授会議事録の確認について 

6月 12 日教授会議事録について確認し，承認された。 

(2)事業構想学部の再編について 

    運営委員会ワーキンググループによって作成された事業構想学部再編案について，学部長

より資料に基づき説明された。また，今後の人事計画に関しては，現在の専任教授で対応で

きない科目を中心にワーキンググループで検討していくこととされた。 

(3)入試委員会からの審議事項 

①平成 26年度学生募集要項<特別選抜>推薦入学について 

②平成 26年度学生募集要項<特別選抜>帰国子女・社会人・外国人留学生について 

各募集要項について確認が行われた。双方とも昨年度から大幅な変更はなく，年度・日

程の修正が主であることが入試委員長より説明され，承認された。日程の関係上，今後の

修正に関しては入試委員会に一任することとされた。 

(4)教務委員会からの審議事項 

①平成 25年度前期履修登録に係る特別措置について 

教務委員長より資料に基づき説明され，下記の履修登録が承認された。 

学籍番号○○○○「知的財産権Ⅰ」 

   学籍番号○○○○「中国語Ⅱ」 

②平成 25年度学部ＦＤについて 

教務委員長より，9 月 26 日に学部・研究科合同でＦＤを開催する予定であることと，

学部再編をテーマの中心とすることが説明された。また，その他取り上げたいテーマが

あれば教務委員会まで連絡することとされた。 

③学外研修（リアル・アジア）の単位認定について 

   教務委員長より資料に基づき説明され，リアル・アジアを「学外研修」として 2単位認

定することと，単位認定者をフェラン教授とすることが承認された。また，「学外研修」

の単位認定における他の案件に関しても，単位認定数と単位認定者について，その都度教

授会で審議することとされた。 

 ・アーカンソー大学への留学生について 

   今年度後期から次年度前期までアーカンソー大学へ留学する 2年次の学生について，事

業計画学科長より説明され，基本的には 5年での卒業が望ましいとしながらも，4年での

卒業も不可ではないことが述べられた。また，帰国後に学生からゼミ配属先の希望を採る

こととなるため，3年前期において既に定員となったゼミには配属できない可能性がある

ことが述べられた。当該案件に関して，他の学生と大きな差異が生じないよう取り扱うこ

とで，今後の対応は事業計画学科長に一任することとされた。 

(5)学生委員会からの審議事項 

 ①学生の身分について 

   学生委員長より資料に基づき説明され，下記について承認された。 

   【休学】学籍番号○○○○ 
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(6)その他 

  特になし。 

〔報告事項〕 

(1)教育研究審議会報告 

学部長より資料に基づき報告された。 

(2)学部長会議報告 

学部長より資料に基づき報告された。 

(3)各委員会報告について 

    以下について資料に基づき各委員会から報告された。 

①6月分委員会報告について 

資料に基づき確認された。 

②平成 25年度前期試験日程・成績入力担当者について(教務) 

教務委員長より資料に基づき説明された。 

③平成 25年度後期時間割について 

資料に基づき確認された。修正箇所がある場合は教務委員まで連絡することとされた。 

④平成 25年度オープンキャンパス(夏)について(広報) 

   広報委員長より資料に基づき説明された。また，学部長からデザイン実習室が雑然とし

ていて開放するに堪えないため，学生に対して清掃の指導を行うよう呼びかけられた。 

⑤サポーターズデイのアンケート結果について(学生) 

学生委員長より資料に基づき説明された。今回の課題として，事前に保護者の出席者が

分からず，出席状況が良くない学生の保護者との面談の機会を作れなかったことが挙げら

れた。 

⑥就職内定状況について(学生) 

   就職活動を継続中だがすでに内定を取得している学生の情報を集めた結果，前年同期並

みの内定率となったことが，学生副委員長より資料に基づき説明された後，各教員より担

当している学生の就職活動状況について報告された。また，田邉教授より，内定取得済み

の学生や進学・就職の希望の変更があった学生について，キャリア開発室に報告してもら

うよう要請された。 

⑦日本学生支援機構奨学金について(学生) 

   学生委員長より資料に基づき説明された。また，欠席の多い学生について，面談の結果，

1年生 2名のうち 1名は他大学受験を希望していることが報告された。 

 ・情報委員会からの報告事項 

   ＰＣの入れ替えについて，一週間程度の期間，新旧のＰＣを二台とも教員の手元に置い

ておき，その間にデータの移行を行ってもらう予定であることが説明された。また，現在

使用しているＰＣの買い取りについては，改めて周知することとされた。 

(4)その他 

①平成 25年度ＦＤ（全体会）について 

   教務委員長より資料に基づき説明された。 

②入学時アンケートの集計結果について 

  学部長より資料に基づき報告された。 

 ③給与削減に係る諸規定の一部改正について 

   学部長より資料に基づき確認された。 

 ④平成 25年度北方領土青少年現地視察事業の日程について 

   学部長より資料に基づき確認された。引率教員については，立候補がなかった場合，学

部長より指名することとされた。 

⑤学間連携共同教育推進事業における学生交流会について 

平岡教授より資料に基づき説明された。引率教員は平岡教授と鈴木孝男助教の予定であ

ることが報告され，興味のある学生がいる場合は紹介するよう依頼された。 

 ・学都仙台コンソーシアムサテライトキャンパスについて 

   坂巻准教授より，10 月 19日（土）に行われるサテライトキャンパスについて説明され，

公開講座の講師として事業計画学科の教員から 1 名に出向いてもらう予定であることが

周知された。立候補者は地域連携センター運営委員に連絡することとされた。 
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※ 次回教授会 

定例教授会 9月 11 日（水）14時 30分～ 本部棟３階大会議室 

 
 

議事録（原本）署名人 

                 氏 名       蒔苗 耕司      ㊞ 

 

                 氏 名       坂本 眞一郎     ㊞ 
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